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Zitat von FcnPat 

Wenn man nichts mehr entgegen zu setzen hat, ist es halt Glück 

Armer Martin.......immer soooooooo viel Pech 

das bestreite ich eindeutig, dass die beiden das gleiche konzept haben.
bruchhagen ist ein erfahrener manager, der schon bei mehreren vereinen bewiesen hat, dass
er erfolgreich arbeiten kann.
außerdem hat er ahnung vom fußball, er hat nämlich den höchsten trainerschein deutschlands.
ich glaube, dass weiß fast niemand.
und er hat kompetente sportliche berater (die uns bis jetzt komplett gefehlt haben).
zu seinem kompetenzteam gehören u.a. einige ehemalige eintracht größen, z.b. bernd
hölzenbein.
leute also, die nicht nur abkassieren wollen, sondern denen der verein am herzen liegt.
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